

Moped raste mit 140 km/h

Buch – Mit 140 km/h ist ein sechszehnjähriger Mopedlenker am Samstag der Polizei davongerast. Der Bursch war mit seinem Moped, das für den Verkehr gar nicht zugelassen war, auf der Bundesstraße von Schwaz nach Buch gedüst. Weil er viel zu schnell unterwegs war und keine Nummerntafel hatte, fiel er einer Polizei-

streife auf. Die Beamten nahmen sofort die Verfolgung auf. Der Bursch flüchtete und gab dabei richtig Gas.

Auf die Handzeichen der Beamten, die versuchten, ihn zum Anhalten zu bewegen, reagierte er nicht. Stattdessen fuhr er querfeldein zur Rotholzer Landesstraße und weiter Richtung Buch. Die Poli-

zei machte zwei weitere Versuche, den Flüchtigen aufzuhalten. Der Bursch ignorierte aber die Beamten und raste weiter. Er drehte sich immer wieder um und schaute zurück. Dabei verlor er die Kontrolle über sein Fahrzeug. Er geriet ins Schleudern und prallte in einen Gartenzaun. Er wurde leicht verletzt. (*mare*)